

Русский язык	Английский язык
ООО «Пиксель Интернет»	Pixel Internet LLC
<p>Полное наименование - общество с ограниченной ответственностью «Пиксель Интернет».</p> <p>Руководитель – директор Самусевич Игорь Николаевич, действует на основании Устава.</p>	<p>Full name - Pixel Internet Limited Liability Company*</p> <p>Principal – Samusevich Igor, Director acting ex officio</p> <p>* limited liability company under the understanding and laws of the Republic of Belarus</p>
<p>Юридический адрес: Республика Беларусь 220004, Республика Беларусь, г.Минск, ул. Амураторская, д.4б, пом. 22, каб. 17.</p> <p>УНП: 590995582</p>	<p>Registered address: 4b Amuratorskaya str., APT 22, RM 17, Minsk, 220004 Republic of Belarus</p> <p>TIN: 590995582</p>
<p>Свидетельство № 0001005 от 01.04.2020 о регистрации резидента Парка высоких технологий. ООО «Пиксель Интернет» зарегистрировано в качестве резидента Парка высоких технологий в реестре резидентов под № 893.</p> <p>ООО «Пиксель Интернет» осуществляет свою деятельность в соответствии с Декретом Президента Республики Беларусь от 21 декабря 2017 г. № 8 и иным применимым законодательством.</p>	<p>Registration as a resident of the Park of High Technologies as of April 1, 2020 (the certificate of registration of the resident of the Park of High Technologies # 0001005), number in the registry of residents of the Park of High Technologies 893. Pixel Internet LLC performs under the Decree of the President of the Republic of Belarus # 8 as of December 21, 2017 and under other applicable laws.</p>
<p>В качестве резидента Парка высоких технологий ООО «Пиксель Интернет» вправе осуществлять следующие виды деятельности:</p> <p>оказание услуг, связанных с созданием и размещением цифровых знаков (токенов) с использованием глобальной компьютерной сети Интернет, включая услуги по продвижению цифровых знаков (токенов), консультационные и иные сопутствующие услуги;</p> <p>деятельность оператора криптоплатформы;</p> <p>иная деятельность с использованием цифровых знаков (токенов), в том числе содержащая признаки профессиональной и биржевой деятельности по ценным бумагам, деятельности инвестиционного фонда, секьюритизации, а также осуществление операций по созданию и размещению собственных цифровых знаков (токенов).</p>	<p>As the resident of the Park of High Technologies Pixel Internet LLC is entitled to perform following activities:</p> <p>rendering of services related to creation and placemen of digital signs (tokens) using the global computer network Internet, including services on promotion digital signs (tokens), consulting and other related services;</p> <p>activity of the cryptographic platform operator;</p> <p>other activities using digital signs (tokens), including those containing signs of professional and exchange activities on securities, investment fund activities, securitization, as well as operations on creation and placement of own digital signs (tokens).</p>
<p>Адрес электронной почты и контактном телефоне организации, оказывающей услуги по хранению (депонированию) отчетов: ООО «А1 ИКТ сервисы», 220030, г. Минск, ул. Интернациональная 36-2, каб. 208, тел. 150-3-6, эл. почта: sales@a1data.by</p>	<p>E-mail and contact phone number of company which, provides reports data deposit and storage: «A1 ICT services», 220030, Minsk, Internatsionalnaya str., 36-2, office 208, tel.150-3-6, email: sales@a1data.by</p>
<p>С информацией о времени торгов, исторических котировках и котировальным листом вы можете ознакомиться по следующей ссылке: https://live.free2ex.com/</p>	<p>You can find information about trading times, historical quotes and the quotation list at the following link: https://live.free2ex.com/</p>
<p>ООО «Пиксель Интернет» информирует своих клиентов, что принимает участие в торгах токенами.</p>	<p>Pixel Internet LLC informs its clients that it participates in token trading.</p>